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川崎市中原区の中原平和公園で第95回メーデーが開催されました。神奈川県南

支部の仲間と共に、イワサワ分会からは木下副分会長と勝井の2名が参加しました。

“働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう”をメ

インスローガンに掲げ式典が始まりましたが、あいにくの悪天候に見舞われてしまい、

式典のみで行進はおこなわずに終了となってしまいました。

来年は天候に恵まれ、参加できることを期待しています。

イワサワ分会 勝井秀樹

2024年5月1日18時、須賀川市内 結の辻公園にて第95

回須賀川地区メーデーが開催され、幸栄運輸支部からは

仕事の都合で1名が参加しました。集会では「物価高騰か

ら暮らしを守り消費税減税の実現を！」「社会保障の抜本的拡充を！」「戦争準備の大軍拡、大増税の反対!」「原発推進、

ALPS処理水海洋放出中止を！」「能登半島地震復旧復興、被災者支援に全力を！」「イスラエルはパレスチナ・ガザ地

区への軍事侵攻やめよ！」「ロシアはウクライナから撤退せよ！」をスローガンに主催者の挨拶、各団体からのアピール、

プラカードコンテストなどがありました。

その後第95回メーデー宣言(案)が大きな拍手で採択され「団結ガンバロー!」で集会は大成功に終わりました。

集会後パレードの予定でしたが雨天の為中止になりました。

幸栄運輸支部 加藤永二
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第95回東阪神地

域メーデーが、2024

年5月1日に尼崎橘

公園で開催されまし

た。当日は小雨降る悪天候の中阪神合唱団の歌声からスタートされました。

主催者を代表して実行委員長の尼崎労連藤田議長から挨拶があり「悪

天候の中多数の参加者でご苦労様です。皆さんたいへんですが、最後

のデモ行進まで、よろしくお願いします」「先日行われた補欠選挙では、

自民党の裏金問題などによって国民の審判がくだされ、民意がしめされま

した。物価上昇の中大変な状況ですが、大幅な賃上げ目指して頑張って

いく必要があります」と話されました。

来賓の挨拶では、日本共産党を代表して兵庫県議会員の庄本悦子さんより「政党助成金を一円も受け取らない党の

日本共産党です。政党助成金を無くし国民の為にお金を使うのが当たり前ではないでしょうか」「今後も日本共産党は国

民の先頭に立って頑張っていきます」と話されました。

各団体からのプラカードコンテストが行われ、多種多様なものがご披露されていました。

メーデー宣言案が採択され、皆さんの拍手で確認されました。

働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主

義、中立の日本をめざそうをスローガンに、最後は橘

公園から阪神尼崎駅前までデモ行進を元気よく行い

解散しました。

参加者は建交労全体の参加者は９名で、テーエス

支部尼崎分会からOBを含む５名と分会員の子供さん

２名が参加してくれました。メーデー参加者全体で25

団体１２０名の参加者でした。来年のメーデーは晴天

の青空でおこなわれたらと思います。

テーエス支部尼崎分会 寺脇賢一

5月1日「働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をつくろう。」をスローガ

ンに第95回堺メーデーが開催されました。

生憎の雨模様でしたが、大仙公園に多くの人が集まり、南大阪ブロックでは10名の組合員が参加

しました。堺労連の山道議長の開会の挨拶では、物価高騰や政治不信などの問題に触れ、今後益々、

労働組合の重要性が高まっていくと訴えました。

そして「最低賃金1500円を実現しよう、8時間労働を守ろう。」などシュプレヒコールで沿道の市民へ訴え、大仙公園から

堺市役所まで行進しました。

大陽液送分会大田貨物班 長谷川達三
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5月1日に大分市の祝祭の広場

にて第95回たたかうメーデー大分

県中央集会が行われ、160人が

参加しました。平日開催だった為、

例年より人数が少なく感じましたが、それを吹き飛ばす程の熱

い想いを各職種の代表者が、力強く参加者に訴えかけました。

さらに日本共産党、立憲民主党の県議の方も来賓して頂き、

野党共闘による政治の転換を訴えかけました。

江藤運輸からは秋岡がスローガンの提案をし、全体の拍手に

て確認されました。

雨の為、市民に対してスタンディングアピールが出来ません

でしたので、会場にてシュプレヒコールをおこなって終了しました。

江藤運輸分会 秋岡賢俊

5月1日に福岡市天神の警固

公園で開催された福岡県中央

統一メーデーに参加してきまし

た。今回は仕事の都合で九州

液送分会からの参加は1名となりました。

当日は小雨が降る中多くの人が参加しており活気がありまし

た。

集会ではイベントブースを周るスタンプラリーや参加中の各分

会に関する○×クイズなどが開催されてました。

最後に団結頑張ろう！で締めくくり宣伝カーに続いて行進の

後、現地解散となりました。

今年の春闘はベア含め、基本給1万円アップで妥結という個人的には満足な結果でしたが、行進中にも訴えた「物価

高を上回る賃上げ」にはまだまだ届いていないので引き続き賃上げの交渉等、組合活動を続けていきたいと思います。

今年の春闘では基本給含め、例年以上に上がりましたが、行進中にも訴えた「物価高を上回る賃上げ」にはまだまだ

届いていないので引き続き賃上げの交渉等、組合活動を頑張って行きたいと思います。

九州液送分会 中島達徳

5月1日１８時２０分より福山城北公園にて福山地区労働組合

主催の第９5回福山地区統一メーデーに参加してきました。総

勢70名ほどの参加でした。開始当初はあいにくの小雨状態で

した。デモ行進が始まる頃には雨も上がり少し肌寒むかったで

すが、シュプレヒコールをあげ行進しているうちに丁度良くなっ

てきました。

建交労広島地域支部からの参加者は三人で、昨年参加して

くれた姪っ子の娘もスタバの条件付きで参加の打診が有りまし

たが、天候が悪いので参加見送りと言う事にしました。

今回のメーデーには福山地区の外国人技能実習生達が多

数参加されて、ベトナム・インドネシア・フィリピンなど多国籍感満載の大会でした。事情を聴いたところ、まだまだ外国人

技能実習生には厳しい労働実態が続き、今回の法改正でより厳しい条件になるとのことでした。昨年福山に誕生した興

国産業支部も奮闘してますが、厳しい戦いが続いています。世の中賃上げムードですがそれが全労働者に反映はして

ないのが実態（我社を含め）です。こういう時こそ団結を深め共に戦い異業種、国籍に関係なく勝利を勝ち取るべく決意

を再確認できた素晴らしいメーデーでした。

エス・イー・イー物流統合分会 佐藤正幸


